
 

令和５年度 第１回 与進小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時  令和５年５月１２日（金） １３時３０分から１５時５０分まで 

２ 開 催 場 所  与進小学校 旧パソコン室 

３ 出 席 委 員  石津 惠也、鈴木 清久、鷹森 光代、幸田 記代子、星 貴之 

         太田 陽介、松本 有美、中山 利彦 

４ 欠 席 委 員  鈴木 育男 

５ オブザーバー  石井 智也（長上協働センター所長） 

６ 学校支援コーディネーター 竹村 祥子 

７ 学   校  杉山 行夫（校長）、勝亦 英彦（教頭）、磯部 志保（主幹教諭） 

   村松 一晴（ＣＳ担当職員）、堀内 千佳代（ＣＳディレクター） 

８ 教育委員会  堀田 洋一（教育総務課） 

９ 傍 聴 者  なし 

10 会議録作成者  ＣＳディレクター 堀内 千佳代 

11 会長の選出及び副会長の指名 

司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、鷹森委員から石津委員を会

長に推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選任

された石津委員から、鈴木清久委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

 

12 議長の選出 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、幸田委員から鷹森委員を推

挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

 

13 協 議 事 項   

（１）学校経営方針について 

（２）いじめ防止基本方針について 

（３）学校支援活動について 

（４）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

 

14 会 議 記 録 

  司会から、委員総数９人のうち８人の出席があり、過半数に達しているため、会議が成

立している旨の報告があった。 

  

 （１）学校経営方針について 

議長の指示により、杉山校長から別紙資料に基づき、学校経営基本方針について説明が

あり、委員からは特に発言は無く、前回承認してある内容を確認した。 

 

 



 

 

 

（２）いじめ防止基本方針について 

議長の指示により、磯部主幹から、別紙資料に基づき、いじめ防止基本方針についての

説明があり、委員から特に発言は無く、全員異議なくこれを承認した。 

 

（３）学校支援活動について 

議長の指示により、幸田委員から、今までの学校支援活動の実績と、別紙資料に基づき、

令和５年度分の支援要望についての説明があり、委員から以下の発言があった。 

・ 以前人材マップのようなものを作成したことがあるが資料が眠っている状態である。

再度回覧等いろいろな方法で掘り起こしてみてはどうか。（竹村コーディネーター） 

 

（４）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

議長の指示により、校長から別紙資料に基づき夢育やらまいか事業に対する意見書（案）

について説明があり、全員異議なくこれを承認した。 

 

 その他報告事項等 

  ・教頭から、次回会議は、令和５年１０月６日（金）午後１時３０分から旧パソコン室

で開催する旨の報告があった。 

  ・第２回議長の選出について、石津会長から、星委員を推挙する旨の発言があり、全員

異議なくこれを承認した。 

・幸田委員から、上石田町東名高架下トンネル付近の通学路に、白線が引かれグリーン

ベルトができ、側溝に蓋がされ安全な通学路になったことと、安間川の下階段につい

て、詳細は未定だが今年度中に手押し式の信号機が設置されることが決まったとの報

告があった。 

・数名の委員より旗振りに関して見直しをする必要があるという意見が寄せられた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


